

Bauarbeiten: Schillerstraße bis Januar gesperrt

ELMSHORN

Die Schillerstraße in Elms-horn ist bis voraussichtlich Mitte Januar gesperrt. Der Grund sind Bauarbeiten. Der Mischwasserkanal unter der Schillerstraße ist marode und wird durch einen neuen Schmutz- und Regenwasserkanal ersetzt. Das Kanalsystem wird zweigeteilt: „Lediglich das Schmutzwasser wird noch nach Hetlingen geleitet. Das Regenwasser wird in Zukunft über einen Vorfluter in die Krückau fließen“, sagt Rebekka Ahlborn von der Elms-horner Stadtentwässerung.

Die Kanal- und Straßenbauarbeiten in der Schillerstraße gingen jetzt in die dritte und damit letzte Runde.

Ende Juni begannen im ersten Teil der Schillerstraße die Bauarbeiten. Die zweite Phase wurde vor wenigen Wochen abgeschlossen. Der dritte Bauabschnitt – etwa 80 Meter lang – verläuft von Hausnummer 13 bis zur Ost-West-Brücke.

Der Ablauf der Bauarbeiten im dritten Abschnitt der Schillerstraße läuft nach dem gleichen Prinzip ab wie bei den ersten beiden: Zunächst stehen die Kanalarbeiten an. Diese sollen Mitte Dezember abgeschlossen sein. Die Erneuerung des Unterbaus der Straße und die anschließende Herstellung des Kopfsteinpflasters bilden Mitte Januar die komplette Fertigstellung.

Für die Anwohner der



Die Schillerstraße: Hier wird gebaggert und gebuddelt. Foto: Mulert

Schillerstraße bedeuten die Bauarbeiten eine starke Einschränkung. Die Sackgasse ist für den Autoverkehr gesperrt. Fußgänger können

zumindest immer eine Straßenseite benutzen. hmu